

ION ELECCIONES GENERALES | PROVINCIA

«El socialista es el voto al único Gobierno progresista posible»

Manuel González Ramos, cabeza de lista del PSOE por Albacete al Congreso, cerró la campaña en Munera, donde pidió que vayan a las urnas «con la cabeza y el corazón»

REDACCIÓN / ALBACETE

El PSOE de Albacete cerró su campaña electoral en Munera con los miembros de las candidaturas al Congreso y al Senado, acompañados por el secretario general provincial, Santiago Cabañero, y el alcalde de la localidad, Desiderio Martínez. Cabañero agradeció el esfuerzo que han realizado todas las agrupaciones locales para trasladar el mensaje socialista en una semana de intensa de actividad en la que se han volcado militantes y simpatizantes para celebrar más de medio centenar de actos en toda la provincia.

Cabañero advirtió sobre el peligro de la abstención, subrayando que el domingo es la verdadera encuesta y la que decidirá si tendremos un Gobierno progresista y comprometido con la igualdad y los derechos ciudadanos, o la vuelta a los recortes en los servicios públicos y en el Estado del Bienestar que protagonizó durante siete años el Gobierno del PP.

GOBIERNO PROGRESISTA. Por su parte el cabeza de lista al Congreso, Manuel González Ramos, afirmó que «el voto socialista es el voto al único Gobierno progresista posible, un Gobierno -añadió- fuerte y solvente, comprometido con las necesidades de los ciudadanos como ha demostrado en estos 17 meses el presidente Pedro Sánchez, a los trabajadores, a los autónomos y a los pensionistas, y capaz de hacer frente, con diálogo



Participantes en el mitin cierre de campaña del PSOE en Munera. / PSOE

pero también con firmeza dentro del respeto a la Ley y a la Constitución, a los desafíos territoriales y a los retos económicos y sociales de una España del siglo XXI».

González Ramos destacó «el compromiso formulado por Pedro Sánchez de presentar en 48 horas una propuesta a PP, Ciudadanos y Podemos para desbloquear la situación en nuestro país y garantizar la gobernabilidad de España y que hará extensiva a los partidos naciónalistas, excluyendo de estos

acuerdos a VOX y a los independentistas catalanes, ya que ninguno de ellos -puntualizó- se encuentran en una actitud constructiva».

El cabeza de lista al Congreso pidió a los ciudadanos que voten «con la cabeza y también con el corazón» y que comparen lo que ha hecho en 17 meses el Gobierno socialista de Pedro Sánchez, con la gestión que realizó el PP, un partido -añadió- «que salió del Gobierno no por oscuros pactos sino acosado por la corrupción». «Si los ciudadanos -finalizó- hacen esta comparación, el PSOE será el partido que gane las elecciones el próximo domingo porque es el único partido capaz de gestionar el presente y construir un futuro de progreso para España».

Por su parte, Manuel Miranda, candidato al Senado, manifestó que el precio a pagar por la abstención el 10-N «es la formación de un Gobierno con la suma de las dos derechas, aliadas con la ultraderecha, y en consecuencia, el regreso a los recortes y a la desigualdad».

Pérez anima a apoyar a Unidas Podemos para «terminar con el abandono»

REDACCIÓN / ALBACETE

La cabeza de lista al Congreso de Unidas Podemos Albacete, María Pérez, acompañada por el número dos de la lista, Emilio Zamora, y el candidato al Senado de la formación, Juan Miguel Rodríguez, participaron en un encuentro con vecinos en el Mercado de Villarrobledo. Los candidatos estuvieron acompañados por militantes, simpatizantes e integrantes de las formaciones Se Puede e Izquierda Unida de la localidad.

María Pérez explicó que durante estos días de campaña ha tenido la oportunidad de conocer «historias reales» de gente que está siendo maltratada por al abandono de quienes han gobernado la región y la provincia hasta ahora.

«He conocido a una chica que ha tuvo que contratar un médico privado para dar a luz en una aldea de Ayna, mayores con cáncer que tienen que esperar un autobús a las cinco de la mañana para ir a recibir tratamiento, enfermos de dialisis que pasan más de 9 horas lejos de su casa. Son ejemplos del maltrato al que se está sometiendo a la ciudadanía de esta provincia, mientras se abandonan infraestructuras básicas como el Hospital de Albacete y se cierran escuelas», dijo la candidata de Unidas Podemos, que animó a votar a su partido para «terminar con el abandono y la falta de oportunidades en Albacete, y devolver a los ciudadanos lo que es suyo».

UP defendió el desarrollo de la industria del sector agroalimentario

REDACCIÓN / ALBACETE

Los principales candidatos de Unidas Podemos visitaron también la Cooperativa La Unión de Tarazona de La Mancha, acompañados por su presidente Ezequiel García. Pérez aseguró allí que hay que seleccionar aquellos sectores económicos con potencial para cambiar el modelo productivo y establecer medidas sectoriales para potenciarlos, como es el caso de la producción vinícola en Albacete.

La candidata reivindicó la necesidad de impulsar producciones que garanticen la soberanía alimentaria y desarrollar la industria ecológica ligada al sector agrario y al agroalimentario.

► VOX



Mazaly Aguilar analiza con Asaja y la Jcrmo los principales problemas del campo

El candidato de Vox al Congreso, Rafael Lomana, junto a la vicepresidenta tercera de la comisión de agricultura del Parlamento Europeo, Mazaly Aguilar, mantuvieron una reunión con representantes de Asaja para comentar los principales problemas que tiene Castilla-La Mancha en este campo como por ejemplo las

normas establecidas desde Bruselas que les suponen una limitación en cuanto a agua y abono entre otras cosas. Después, asistieron a una reunión con la Junta Central de Regantes de la Mancha Oriental y finalizaron la jornada con una reunión con la Cooperativa Nuestra Señora de la Encarnación en Tobarra. / vox

